



Cannes Maison à vendre (06400)

Pièces **8 Pièces**
Superficie **355 m²**
Référence **8822LM**
Prix **5 890 000 €**

Nichée au cœur du prestigieux domaine de Super Cannes, cette élégante propriété d'environ 355 m² incarne l'alliance parfaite entre authenticité, confort moderne et panorama exceptionnel. Offrant une vue imprenable sur la mer, les îles de Lérins et le cap d'Antibes, la propriété séduit dès les premiers instants par son charme intemporel, ses volumes généreux et son atmosphère chaleureuse. Le tout s'ouvre sur un magnifique jardin plat de 2 800 m², paysagé avec soin et agrémenté de larges terrasses ensoleillées. La villa accueille plusieurs chambres en suite aux prestations raffinées, dont une ...



Nestled in the heart of the prestigious Super Cannes estate, this elegant property of approximately 355 m² perfectly blends authenticity, modern comfort, and breathtaking panoramic views. Boasting unobstructed vistas of the sea, the Lérins Islands, and the Cap d'Antibes, the villa immediately captivates with its timeless charm, generous volumes, and warm, inviting atmosphere. It opens onto a beautifully landscaped, flat garden of 2,800 m², adorned with expansive sun-drenched terraces. The villa offers several refined en-suite bedrooms, including a spacious master suite with a private dressing ...



AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr